TENIR LA DISTANCE

75 % des automobilistes déclarent ne pas toujours respecter les distances de sécurité. Par ailleurs, 19 000 infractions ont été relevées en 2017 à ce sujet (+ 15% par rapport à 2016).

Même si nous pensons pouvoir maîtriser notre véhicule en toute sécurité; en cas d'imprévu, nous manquerons de temps pour réagir et agir. **Respecter une distance de deux secondes**, c'est réduire le risque d'un choc avec le véhicule qui précède.

Adoptons la slow attitude

« Sur la route, restons calmes, restons en vie ».











